

《单词百科:supervision是什么意思?supervision怎么发音?supervision的解释和用法》

英语单词supervision是什么意思?supervision怎么读?supervision怎么发音?简答网为您整理了supervision的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



supervision怎么读

supervision的读音:[, sju:p ə 'v ɪ ʒ n]

supervision的意思

1、n.监督;管理;监督的行为、过程或作用;

supervision的相关词组

1、under the supervision of 在监督下

supervision的近义词

- 1、 **administration** n.管理;实行;(政府)行政机关;(法律、处罚等的)施行;
- 2、 **care** v.关心, 在意;愿意;照顾;(礼貌询问)要;
- 3、 **charge** v.收费;把…记在账上;指控, 谴责;猛冲;赋予…职责;给…充电;
- 4、 **command** n.命令;控制;指挥部;精通;
- 5、 **conservation**
n.(官方对历史或艺术建筑的)保护;保持;文物保护;防止流失(或浪费、损害、毁坏)

supervision的双语例句

- 1、 A toddler requires close supervision and firm control at all times.

刚学步的孩子时刻需要寸步不离的照看, 并要牢牢看紧。

- 2、 Caution. It is dangerous to take this preparation except under medical supervision.

注意: 非经医生指示,服食此药有危险.

- 3、 With your permission and under the supervision of your family . With all decorum . With all respect.

在你的允许之下,在你们全家人的监视之下,认识认识,正正派派地认识、互相尊重地认识.

- 4、 Two want the close supervision, the strengthened early warning.

二要密切监视, 强化预警.

- 5、 It is time to look at the supervision departments of the punching.

现在该是看监管部门出拳的时候了.

- 6、 To provide fire protection equipment alteration, design, construction, supervision and vendors management.

消防设备变更、设计、施工、监造及承揽商管理.

- 7、 We ask the public to have their dogs neutered and keep them under close

supervision.

我们要求公众为自家的狗做绝育手术，并严格看管。

8、Shanghai will set up a-time supervision system for social security fund.

上海将建立社保基金 实时 监管系统.

9、Children should not be left to play without supervision.

孩子玩的时候不能无人照看.

10、In the absence of supervision, they report how much credibility?

在缺乏监管的情况下, 他们的报告又有多大可信度?

11、They worked under rigorous conditions and the closest supervision.

他们的工作条件苛刻而且要受最严密的监视.

12、It is pointed out construction supervision is a meticulous and grave-responsibility task.

指出施工监理是一项细致而又责任重大的工作.

13、It brought the west coast of Sumatra practically under Dutch supervision.

它已使苏门答腊的西海岸实际上置于荷兰人管辖之下.

14、This drug should only be taken under the supervision of a doctor.

此药须遵医嘱服用.

15、He was placed under a two-year supervision order.

他被处以两年的监管。

以上是简答网为您整理的supervision怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/supervision>

